



COLEGIODOMINGOEYZAGUIRRE SAN BERNARO
ASIGNATURA: Religión
PROFESOR (a): Manuel López

Guía Pedagógica N°6

Nombre:	Curso: 8° Básico
Fecha inicio: NOVIEMBRE	Fecha: NOVIEMBRE

Descripción Curricular de la Evaluación

Nivel	N° 1 (2021)
EJE	Religión
Objetivos (sólo los números)	1-2
Habilidades a evaluar	Responden preguntas. Parábola de la oveja perdida.

Instrucciones: Lee, desarrolla y/o responde la siguiente guía de trabajo. Debes entregar esta guía en el colegio a más tardar el **día 21 de noviembre 2021**, la que será calificada con una nota. Cualquier consulta debes realizarla al correo: manuel.lopez@colegiodomingoeyzaguirre.cl o al celular 963200410 en horario de 8:30 hasta las 18:00 horas.

Lee comprensivamente y responde cada una de las preguntas de la guía.

Definiremos ¿qué es una Parábola? : Estimados alumnos(as) las parábolas son relatos, historias escuetas, claras, sencillas, y su finalidad es transmitir una enseñanza del modo La Parábola de la oveja Pérdida, nos deja una gran enseñanza del gran amor que Jesús nos tiene, siempre está dispuesto a ir a nuestro encuentro, nunca nos deja sólo, es un Padre cercano y amigo que está dispuesto a dejarlo todo para ir a nuestro encuentro como un gran compañero de nuestro caminar. Las ovejas están llenas de amor, amor al prójimo, amor a los más necesitados, supliendo las necesidades de las personas, comida, techo y ropa, pero esto también lo podemos aplicar en el reino espiritual, dándoles cobertura, protección y alimento espiritual a los más débiles en la fe, los recién. En la Biblia uno de los animales domésticos más antiguos de la humanidad; considerada inofensiva y hasta, estúpida, es la oveja es símbolo de ingenuidad y desamparo frente a los enemigos.

Agrupada en rebaño, adquiere el significado del grupo, obediente y dócil, que se somete al poder/autoridad de un superior. En una ocasión, Jesús contó una historia acerca de una ovejita perdida. Un pastor tenía cien ovejas, que cuidaba cada día, llevándolas a comer pasto y tomar agua por los montes. Pero un día, una de ellas se fue por otro camino y se perdió. El hombre, preocupado por esta ovejita, dejó a las otras 99 para ir en su búsqueda. Caminó y caminó, subiendo y bajando colinas hasta que la encontró. ¡Qué felicidad que sintió el pastor cuando halló a la ovejita! Así como el pastor se preocupó tanto por su oveja, Dios no quiere que nadie, ni grande ni chico, se pierda de aceptar a Jesús como su Salvador. Ahora, es importante recordar que todos nosotros dependemos de Jesús para ser salvos del pecado. Algunas veces, conocemos a personas que viven y hacen cosas malas como robar, matar, drogarse, pegarle a sus esposas o maltratar a sus hijos; posiblemente ellos saben que lo que hacen es malo, entonces son como la ovejita que salió del corral y se apartó del cuidado del pastor y fue a caminar por lugares peligrosos donde puede desbarrancarse en cualquier momento... Pero las ovejitas que se quedaron pastando en el campo verde seguro también necesitan a su pastor. Aplicación para la vida diaria Jesús no está buscando "los justos", sino a los imperfectos para que lleguen a ser justificados por creer en Jesucristo, su persona y su obra. Hay gozo en el cielo por un pecador arrepentido.

I- Responde las siguientes preguntas.

1.- ¿Qué significa la parábola de la oveja perdida para usted?

2.- ¿Cuál es la enseñanza de la parábola de la oveja perdida?

3.- ¿Qué significado tiene la oveja en la Biblia?

4.- ¿Cuál es la enseñanza que te deja esta parábola para tu vida?

5.- ¿Qué significa el símbolo de la oveja perdida en tu vida? ¿Por qué?
